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曽谷小学校学校運営協議会だより 
                       №４ 令和２年１月 

 

臨時 曽谷小学校運営協議会開催！ 

 日頃より、本校教育活動にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございます。 

 さて、１１月２日（土）の音楽発表会・オープンスクールでは、学校運営協議会委員の皆さんに子ども

たちの活躍する姿ご覧いただき、たくさんお褒めの言葉を頂戴しました。 

 また、同月１９日（火）の開催した、臨時学校運営協議会にもご参加いただき、多くのご感想やご意見

を頂戴いたしました。会議の概要を掲載いたしますのでご覧ください。 

 

 【臨時学校運営協議会概要】 

 《日 時》 令和元年１１月１９日（火）１６時～《場 所》 曽谷小学校 応接室 

 《参加者》 本校協議員は、３名欠席。 

教育委員会義務教育課から３名、学校地域連携推進課から１名の参加がありました。 

 《概 要》 〇義務教育課より義務教育学校設置に係る提案説明 

       ・市川市立義務教育学校の設置に関する方針について 

       ・「塩浜学園」の検証結果を踏まえた、小中一貫教育実施を目的とした「義務教育学校」

の設置推進について 

       ・今後（およそ 10 年間）の曽谷小学校の建て替えに合わせた、東国分中ブロックの将来

の義務教育の姿について（提案） 

       ・計画の策定に向けての今後の動きについて 

       〇質疑応答 

【委員のみなさんから】 

・子どもたちにとって良い仕組み、取り組みである。塩浜学園に見学に行ったほうがよい。 

・施設をどこに建てるのかが難しい。（地域のコミュニティーとして） 

・建て替え場所によって通学距離が長くなってしまうのが心配。 

・建て替え場所や日程は決まっていないのか？ → 決まっていない。これから組織を立ち上げて 

検討していく。既定路線ではない。 

・管理職の数は？ → 校長 1 名、副校長 2 名、教頭 2 名で配当される。養護教諭・事務は 2 名ずつ 

・一貫になったら 6 年生の進学先はどうなるの？ → 子どもが選択できる。 

・6 年生のリーダーシップは、取りにくいのが心配。 

・地域との連携の仕方が変わってくる。防災の拠点がどうなってくるか不安。    

 

 様々な、ご意見・ご感想をもとに話し合いが進んでいきました。また、12 月 5 日（木）には、本校体

育館にて保護者向けの説明会が開催されました。今後、検討委員会を立ち上げ、具体的な内容の検討を進

めていく予定です。なお、説明会当日の教育委員会からの配付資料が必要の方は、教頭までお問い合わせ

ください。 


